

Projekt: Recycle Jeans

Bei unserem Projekt geht es darum etwas Gutes zu tun. Die 3a hat sich dazu entschieden Jeans zu recyceln. Das Erste was wir gemacht haben, war, dass wir uns ein Video angeschaut haben, wie Jeans produziert werden. Danach haben wir uns alte, gebrauchte Jeans ausgesucht und sie kürzer geschnitten und haben die mit dem Kreuzstich zusammengenäht. Als wir damit fertig waren, haben wir Träger angenäht. Wir haben uns dann ein Motiv ausgesucht und auf die Tasche gestickt. Danach haben wir Steine aufgeklebt. Das war unser recycle und damit haben wir etwas Gutes gemacht und haben der Umwelt geholfen. Etwas Kleines kann jedem Menschen helfen also tut etwas Gutes!

Larissa Lang 3a



